

# 1962

Schule ist Scheiße, Oberschule ist Oberscheiße, dass ich da mit meinen Vieren und Fünfen überhaupt die Mittlere Reife bekomme, ein Wunder.

Abgehakt, Strich drunter und die Photographenlehre begonnen.

Aber die chemigraphische Anstalt Ullstein ist auch nicht gerade ein Ponyhof.

Mein Handwerk hat auch keinen goldenen Boden, sondern nur 29 Mark Lehrgeld im Monat, und das bar aus der Tüte.

Da muss dann privat, mit Fotoarbeiten Geld hinzuverdient werden, damit der Führerschein finanziert und die Fotoausrüstung aktuell gehalten werden kann.

Irgendwie sind dann bis 1966 auch 5075 DM zusammengekommen, und bei Heidi Hetzer gegen einen roten Kadett eingetauscht worden.

Mein persönliches automobiles Zeitalter hat begonnen, und hunderttausende von Kilometern bringen mich durch Europa und sonst wo hin.

Reisen ist von nun an ein wichtiger Bestandteil meines Lebens.

Die Musik ein anderer.

Die Beatles schicken sich an die Welt zu erobern.

Sie und ihre Kollegen der Pop Scene bestimmen den Sound und Lebensstil der aktuellen Generation.

Natürlich waren wir auch beim legendären Stones

Konzert in der Waldbühne, aber Randalen, hmm, kann mich nicht erinnern...

